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阪神間都市計画公園（大物公園、佐璞丘公園、南の口公園）の変更についての素案の

公表に係る意見募集および説明会の結果 

 

１ 意見募集結果 

（１）募集期間 ： 令和６年 12月５日（木）から 12月 25 日（水）まで 

（２）募集内容 ： 大物公園、佐璞丘公園、南の口公園の都市計画変更に関する意見 

（３）募集結果 ： 意見書の提出 ０件 

 

２ 説明会結果 

（１）説明会の開催状況 

公園名 日時 場所 参加者 

大物公園 
令和６年 12 月 15 日（日） 

中央北生涯学習プラザ 
４名 

令和６年 12 月 16 日（月） ０名 

佐璞丘公園 
令和６年 12 月 ７日（土） 

猪名寺会館 
７名 

令和６年 12 月 11 日（水） ２名 

南の口公園 
令和６年 12 月 ８日（日） 

大庄北生涯学習プラザ 
４名 

令和６年 12 月 10 日（火） ３名 

 

（２）都市計画変更に対する意見 ０件 

（３）その他意見（都市計画変更の対象外） 17件 

   ※今回の都市計画変更に関する意見ではないため、対象外としております。 

 

その他意見（大物公園 ７件） 

寄せられたご意見の概要 市の考え方 

工事前の小田南公園は駐車場がたくさんあ

り、地域の方によく活用されていた。阪神

タイガースファームができることによる周

辺地域での違法駐車などが不安なので、小

田南公園、大物公園ともに駐車場の整備に

は配慮してほしい。 

整備後の小田南公園には従前と同じ程度の

台数の駐車場ができる予定です。阪神タイ

ガース２軍の試合開催日に駐車場が埋まっ

てしまい、市民球場を利用する方が駐車で

きないなどの事態を避けるために、試合開

催日の駐車場料金設定については工夫した

いと考えております。 

公園内は禁煙か。公園周囲を含め、喫煙の

マナーは周知徹底してほしい。 

市内の公園は原則禁煙です。駅周辺等の特

定のエリアでは、路上喫煙禁止区域を設け

ており、禁煙としております。 
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寄せられたご意見の概要 市の考え方 

蒸気機関車が野ざらしなので、考慮した整

備をしてほしい。 

屋根を付けることなどは予定しておりませ

んが、一定の修繕を検討しております。ま

た、芝生広場内に蒸気機関車を見下ろせる

ように高低差を設け、小高い丘のように整

備したいと考えております。 

遊具広場が道路から近く、子どもの飛び出

しなどの不安を感じる。 

入り口部分以外はフェンスを設ける予定で

す。また、地域の方からの子どもの遊び声

が気になるという声があることや、社協会

館跡地に誘致する施設と連携させたいと考

えていることなどから、この位置で考えて

おります。 

大物公園と大物川緑地の境目部分がでこぼ

こしていて危ない。 

勾配が急なことについては、これ以上緩く

することは難しいですが、石畳がガタつい

ている現状については、施工中の大物川緑

地の工事の中で解消ができる予定です。 

整備後のレイアウトを見ていると、芝生広

場の真ん中に通路が抜けていることから、

現状と同じようにグランドゴルフができな

いようになるのではないか。 

芝生広場に園路を整備するものの、面積が

かなり広いので、工夫すれば可能ではない

かと考えております。 

大物公園から東側の道路に降りるルートが

すべて階段であり、押し車を使っている高

齢の方などが苦慮しているのを見かける。

どこか一か所でもスロープにしてもらえな

いか。 

検討しますが、高低差がかなりあることか

ら、費用面等を考慮すると難しいかもしれ

ません。 

 

その他意見（佐璞丘公園 ５件） 

寄せられたご意見の概要 市の考え方 

公園の改善について、行政主導で先行し、

「行政でここまでしたので、今後協働公園

としてどうするか。」と進めてほしい。 

過去に実施したワークショップなどでいた

だいた地域の声について、その後行政と地

域が対話できていない部分があるため、課

題を共有して進めていきたいと考えており

ます。 
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寄せられたご意見の概要 市の考え方 

元々、どのような目的で買収を進めてきた

のか。 

風致公園として現存する自然林をそのまま

残すことを目的に買収を進めてきました。 

緑の森を残すとあるが、そのままなのか人

が入れる森にするのか。 

自然林保護の目的はありますが、近隣住民

の生活環境に支障が出ているのとも認識し

ていますので、必要な管理はしていきます。 

他の危険木ばかり撤去され、佐璞丘の樹木

は手つかずに置かれているのではないか。

間引きしてみるのかどうか。 

森の使い方を議論する中で、そういう部分

も議論対象にしてもいいのではないかと考

えています。 

市民は、「万葉の森佐璞丘プロジェクト」と

して頑張ってきたので、市はこのような活

動をもっと激励してほしい。 

前向きな意見もいただいたので、市として

もしっかりサポートしていけるように進め

ていきます。 

 

その他意見（南の口公園 ５件） 

寄せられたご意見の概要 市の考え方 

旧南の口公園を住宅開発用地として売却す

る件について、詳細は決まっているのか。

また、その内容についても説明会があるの

か。住宅用地として売却するのなら市がし

っかりと周辺住民に配慮した条件を付した

上で売却してほしい。 

詳細は決まっておりません。 

ご要望については、担当部署に申し伝えま

す。 

旧南の口公園の跡地に保育所を作れない

か。 

ファミリー世帯の定住・転入促進のために

住宅開発用地としての活用を予定しており

ます。 

新南の口公園の南隣に建設される体育館に

津波等一時避難場所の機能を持たせてほし

い。 

担当部署より、設計を進める中で検討して

いると聞いております。 

事業を進める中で色々な意見があるのは分

かるが、もう少しスムーズに進めてもらい

たい。新南の口公園はいつ頃から使えるよ

うになるのか。 

今年度は地域の皆様とのワークショップ等

を行いながら詳細設計を進めております。

工事については令和７年７月頃から着手を

予定しており、令和７年度中の完成を目指

しております。 
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寄せられたご意見の概要 市の考え方 

体育館と公園を一体的に活用してほしい。 体育館と公園の境界部分を構造物で区切る

などはせず、一体的に使えるような設えに

するよう設計を進めております。 

 

 

 


